

Kodim Selenggarakan Upacara Kesaktian Pancasila Dan UKP 69 Prajurit

Wahyudha Widharta - SALATIGA.GO.WEB.ID

Oct 1, 2023 - 17:53



SALATIGA- Kodim 0714/Salatiga menggelar upacara memperingati Hari Kesaktian Pancasila tahun 2023, yang berlangsung dengan khidmat di Lapangan Makodim Jalan Diponegoro No 35 Salatiga, Minggu (1/10).



Bertindak sebagai inspektur upacara Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar,SE,M,Si,Usai pelaksanaan upacara, Dandim 0714/Salatiga mengatakan, kegiatan Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila ini merupakan momentum untuk memperingati dan mengenang kembali peristiwa kelam yang pernah terjadi pada tahun 1965 silam, yang mana bangsa Indonesia telah mengalami peristiwa pahit yaitu gerakan Penghianatan terhadap Pancasila yang lebih sering dikenal dengan nama gerakan G 30 S/PKI.

“Paham PKI sangat Bertentangan dengan Pancasila karena sangat jelas Bertujuan untuk Mengubah Dasar Negara Bangsa Indonesia yaitu Pancasila yang salah satunya mengandung Paham Ketuhanan YME dan Demokrasi Indonesia”tegas Dandim.

Setelah serangkaian kegiatan Upacara Hari Kesaktian Pancasila selesai dilanjutkan dengan Upacara Korps Raport Kenaikan Pangkat (UKP)periode 1-10-2023 kepada 69 prajurit terdiri atas 2 Perwira,Bintara 59 dan Tamtama 8 orang.

Dalam sambutannya Dandim mengucapkan Selamat dan menyampaikan Kenaikan pangkat merupakan suatu penghargaan yang diberikan oleh negara atas kerja keras, dedikasi dan loyalitas sebagai Prajurit Apkowil dalam pelaksanaan pembinaan Teritorialnya di wilayahnya masing-masing.

“Saya beserta keluarga besar Kodim mengucapkan selamat kepada seluruh anggota Kodim 0714/Salatiga yang menerima kenaikan pangkat satu tingkat lebih tinggi”, ucap Dandim.

Dalam pembinaan karier prajurit, kenaikan pangkat telah diatur dan melalui tes kesegaran, yang dilandasi oleh penilaian yang obyektif atas dedikasi dan kinerja yang baik.

Ditambahkan Dandim, bahwa kenaikan pangkat itu suatu anugrah dan diharapkan dapat menjadi penyemangat dalam meningkatkan kinerja kewilayahan sebagai Apkowil, karena semakin tinggi menyandang pangkat, maka akan semakin berat beban tugas dan tanggung jawab yang dibebankan kepadanya.

Acara korp Raport Kenaikan pangkat di akhiri dengan pemberian ucapan selamat kepada personel yang naik pangkat dari Dandim 0714/Salatiga dan di ikuti oleh seluruh perwira staf, Danramil beserta beberapa orang perwakilan anggota yang hadir serta Ibu-Ibu anggota Persit KCK.

Editor:Yudha27